

西新井地区対 日帰り研修会

研修実行委員長 土田 恭宏

6月4日西新井地区対日帰り研修会が開催されました。今年度は昨年度の研修会のアンケートにより近場の希望が多かったため行き先を都内とし、墨田区の本所防災館・たばこと塩の博物館及び風鈴製作体験を選定いたしました。

本所防災館では各種シミュレーターにより、震度7の地震体験・カップ、長靴を着用しての送風降雨装置による台風（水害）体験・浸水により重くなったドアの開扉体験及び発煙装置による火災時の避難体験などを行いました。たばこと塩の博物館では、展示物により、たばこと塩の歴史と文化を勉強いたしました。

昼食は近隣の割烹料亭「三州屋」にて名物の深川丼・天ぷら及び刺身のランチを堪能いたしました。

午後は、江戸川区南篠崎にある「篠原風鈴本舗」にて、風鈴の製作体験を行いました。炉で溶かしたガラスをガラス管でできた長い竿の先端に巻き取り息を吹き込み膨らませて風鈴本体を製作します。その後冷まして加工した本体に裏側から絵付けを行い完成します。内側からの絵付けのため模様や文字は裏返しに書かなくてはならず少し大変な思いをいたしました。完成した風鈴は、これが江戸風鈴かというなんともいえない涼しげな音を奏でていました。

今回は近場過ぎたため、移動時間が短く研修ビデオ・レクリエーションの時間配分に苦慮しました。次回は東京近郊を予定しております。

令和
5年度

第26回 親と子のふれあいビーチボールバレー大会

スポーツ推進委員 大内 昭子

令和5年11月12日（日）足立区立西新井小学校 体育館にて第26回 親と子のふれあいビーチボールバレー大会が開催されました。

今だコロナ禍の影響か、小学生チームの参加がなかったのは残念でしたが、昨年度より参加チームも増え、午後まで熱戦が繰り広げられました。

参加者の方々の真剣なプレー、そしてたくさんの笑顔に出会えた1日でした。

来年も、皆様の白熱した試合を楽しみにしております。

